

Le 13 juin 2025

FOREXPO 2025 : Le Département des Landes présent aux côtés de la filière forêt-bois

Les 18, 19 et 20 juin 2025, Mimizan accueille FOREXPO, le salon européen de la sylviculture, de l'exploitation et, nouveauté, de la première transformation du bois. Le Conseil départemental des Landes, partenaire historique du salon, soutient à nouveau cet évènement incontournable pour les professionnels de la filière forêt-bois. Le stand de la collectivité est situé à l'emplacement A 18 de la manifestation.

1^{er} département forestier de France en bois transformé, les Landes seront présentes tout au long de la 27^{ème} édition du Salon Forexpo aux côtés des professionnels.

L'occasion pour le Département de mettre en avant ses actions dont, notamment, la promotion des métiers du bois, la gestion du patrimoine forestier du Domaine d'Ognoas ou encore le soutien du Département à la filière Liège dans les Landes.

**Afin de témoigner de l'implication du Département,
Xavier Fortinon participera à l'inauguration officielle du Salon prévue
jeudi 19 juin à 9 heures.**

Repères sur la politique départementale :

De 2020 à 2024 le Département 94 projets ont été aidés, soit 8 M€ d'aides octroyés qui ont contribué à plus de 92 M€ d'investissement total dans 16 EPCI.

Autres participations :

25 000 € pour le Pôle compétitivité Xylofutur.

13 000 € d'aides par an à l'Association Régionale des Entrepreneurs de Travaux Forestiers.

10 000 € d'aides par an au Festival des métiers du Bois pour répondre aux besoins en main d'œuvre conséquents de la filière.

Contact presse :

Solène MERIC

Département des Landes

Tél. : 05.58.05.40.01 / 07.64.45.69.06

Mél : presse@landes.fr

10 000 € d'aides par an à la plateforme technologique du bois du Lycée Haroun Tazieff à Saint-Paul-Les-Dax.

La protection de la forêt étant un enjeu prioritaire pour le Département, une subvention de 25,6 M€ a été attribuée au SDIS 40 pour l'année 2025.

Au titre des infrastructures et de l'aménagement, les élus départementaux ont voté l'utilisation systématique du bois en structure et bardage dans la construction des bâtiments publics. A Dax, le Village Landais Alzheimer Henri-Emmanuelli a par exemple reçu la labellisation PEFC construction Bois en 2021.

Enfin peut également être cité, le technopôle Agrolandes (Haut-Mauco), initié dès 2012 par le Département et qui est dédié à l'agriculture, à l'agroalimentaire ainsi qu'à la forêt et au bois.

Contact presse :

Solène MERIC

Département des Landes

Tél. : 05.58.05.40.01 / 07.64.45.69.06

Mél : presse@landes.fr